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Серову – внимание и забота
 Å Начало на стр. I

Новое образовательное уч-
реждение разгрузит как мини-
мум три школы, расположен-
ные рядом, – № 1, 11 и 15, где де-
ти учатся в две смены. Кроме то-
го, школа примет юных жителей 
растущего микрорайона Восточ-
ный.

Евгений Куйвашев оценил 
условия, созданные для учени-
ков и педагогов в учебном заве-
дении, расспросил юных жите-
лей Серова о том, нравится ли 
им новая школа, и пожелал им 
хороших оценок и получения 
ценных знаний.

– Хорошая школа. Теперь 
нужно обустроить все вокруг 
нее. Мне показали планы – здесь 
будет хороший микрорайон, – 
сказал Евгений Куйвашев.

В ходе рабочей поездки гу-
бернатор дал старт реализации 
еще одного социально значи-
мого проекта – строительству 
в Серове детской поликлини-
ки, рассчитанной на тысячу по-
сещений в сутки. На месте, где 
развернется стройка, сегодня 
появилась памятная табличка.

Медицинское учреждение 
будет обслуживать пациентов 
Серовского, Сосьвинского, Га-
ринского городских округов. 
Новая поликлиника позволит 
заменить действующее в Серо-
ве медучреждение, занимающее 
с 2003 года помещения в здании 
бывшего детсада. 

Сейчас ведутся проектные 
работы, строительство начнет-
ся в 2024 году. В поликлини-
ке разместятся физиотерапев-
тическое, педиатрическое, диа-
гностическое, хирургическое и 
другие отделения, фильтр-бокс, 
дневной стационар на 13 мест, 
рентгенологический блок, лабо-
ратория.

Евгений Куйвашев поручил 
уделить особое внимание кадро-
вому обеспечению новой поли-
клиники, а также усилить рабо-

ту по созданию в северных тер-
риториях медицинских классов.

С главой Серовского город-
ского округа Василием Сизико-
вым Евгений Куйвашев обсудил 
реализацию комплексной про-
граммы развития муниципали-
тета, разработанной по поруче-
нию главы региона.

– Буквально пару недель на-
зад принята комплексная про-
грамма развития муниципали-
тета до 2030 года. В ней закре-
плен пошаговый план действий. 
Сейчас важно отрабатывать его 
в плотном контакте с министер-
ствами, вовремя готовить необ-
ходимую документацию и на-
правлять соответствующие за-

явки. Среди приоритетов вами 
были выбраны ремонт и строи-
тельство больниц, школ, учреж-
дений культуры, повышение на-
дежности инженерных сетей, – 
сказал Евгений Куйвашев.

В Серове ведется поступа-
тельная работа по развитию го-
родского округа и повышению 
комфорта жителей. С 2018 года 
отремонтировано более 35  ки-
лометров дорог, обустроено 
свыше 31 километра тротуаров 
и 110 пешеходных переходов, 
прилегающих к образователь-
ным организациям, заменено 
45 остановочных комплексов. 

– Мы видим, что почти в 
два раза за последние пять лет 

у нас вырос бюджет. Вчера мы 
приняли бюджет на 2024 год 
и плановый период, депутаты 
единогласно его поддержали. 
И этот бюджет, конечно, соци-
ально направленный, и он на-
целен на развитие. В планах на 
следующий год – вести и стро-
ительство котельных, и очист-
ных сооружений, будет выпол-
нен комплекс работ по дорож-
ному хозяйству. Мы понима-
ем, что выделяются рекордные 
средства, и их надо не только 
получить, но и правильно про-
вести все работы, – сказал Васи-
лий Сизиков.

Участие во встрече также 
принимал новый управляю-

щий Северным управленческим 
округом Александр Вервейн. Гу-
бернатор Евгений Куйвашев по-
ставил перед ним общие для се-
верных территорий задачи. 

– Бюджет принят. Попрошу 
объявлять аукционы и конкур-
сы на проведение работ с опе-
режением. Нужно проследить 
за этим во всех муниципали-
тетах, чтобы контракты были 
заключены к апрелю. На севе-
ре сезон короткий, нужно опе-
ративно выходить с заключен-
ными контрактами к выпол-
нению работ, – сказал Евгений 
Куйвашев.
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В ходе рабочего визита Евгений Куйвашев дал старт строительству новой детской поликлиники

Минстрой добавит стройности развитию территорий
Профильный комитет Заксобрания поддержал централизацию утверждения генпланов муниципалитетов, 

входящих в Екатеринбургскую агломерацию

Максим НАЧИНОВ

Комитет по развитию 
инфраструктуры 
и жилищной политике 
Законодательного Собрания 
поддержал законопроект, 
который позволяет 
передать полномочия 
по утверждению генпланов 
городов Екатеринбургской 
агломерации областному 
минстрою. Это позволит 
синхронизировать планы 
развития территорий, 
уже естественным образом 
тесно взаимосвязанных 
между собой, в части 
экономики, логистики 
и инфраструктуры.

Законопроект подготовлен 
депутатами на основании обра-
щений глав Сысертского и Бело-
ярского городских округов. Он 
предполагает, что изменения 
в  правила землепользования 
и застройки будет вносить гра-
достроительная комиссия при 
министерстве строительства 
и развития инфраструктуры 
Свердловской области. Поми-
мо специалистов в области гра-
достроения, в комиссию смогут 
войти депутаты городских дум 
и представители общественно-
сти.

Как отметил председатель 
комитета по развитию инфра-
структуры и жилищной поли-
тике Заксобрания Валентин 

Лаппо, принятие закона позво-
лит ускорить процесс согласо-
вания строительных работ, что, 
в свою очередь, положительно 
повлияет на эффективность и 
сроки реализации националь-
ных проектов, повысит инве-
стиционную привлекатель-
ность муниципалитетов.

Кроме того, закон призван 
обеспечить централизацию 
при развитии транспортной и 
энергетической инфраструкту-
ры в Екатеринбургской агломе-
рации. Екатеринбург и его горо-
да-спутники тесно связаны друг 
с другом, в них соприкасают-
ся разные инженерные и ком-
мунальные сети, логистические 
маршруты. Предложенные де-

путатами изменения позволят 
учитывать все инфраструктур-
ные особенности муниципали-
тетов при составлении генпла-
нов.

– Этот опыт для нас не но-
вый. В 2021 году мы принима-
ли закон о расширении границ 
Екатеринбурга. И сложилась 
нормальная, деловая атмосфе-
ра, идет взаимодействие. И реа-
лизация программы комплекс-
ного развития территорий по-
казывает, насколько эффектив-
но город включился в этот про-
цесс, – подчеркнул Валентин 
Лаппо.

Программа комплексного 
развития территорий (КРТ) то-
же стала одной из тем, которые 

обсудили на заседании комите-
та. Как рассказал заместитель 
министра строительства и раз-
вития инфраструктуры Сверд-
ловской области Григорий Сур-
ганов, на сегодняшний день в 
Свердловской области реализу-
ется 10 проектов КРТ в трех му-
ниципалитетах: в Екатеринбур-
ге, Нижнем Тагиле и Новоураль-
ске. Программа позволит рассе-
лить большую часть аварийно-
го жилья в регионе, общая пло-
щадь которого сегодня состав-
ляет 40 840 квадратных метров. 
Кроме того, в рамках пяти про-
ектов КРТ предусмотрено стро-
ительство новых школ.


